
事业单位报告 事业单位辞职报告(大全7
篇)

“报告”使用范围很广，按照上级部署或工作计划，每完成
一项任务，一般都要向上级写报告，反映工作中的基本情况、
工作中取得的经验教训、存在的问题以及今后工作设想等，
以取得上级领导部门的指导。大家想知道怎么样才能写一篇
比较优质的报告吗？下面我给大家整理了一些优秀的报告范
文，希望能够帮助到大家，我们一起来看一看吧。

事业单位报告篇一

你好！

非常感谢领导给予在××工作的机会以及在这两年里对我的
帮助和关怀！xx某些原因，今天我在这里提出辞职申请。
在××两年的时间里，公司给予我多次参加大小项目的实施
机会，使我在xx工作岗位上积累了xx的技术技能和工程经
验，xx也学到了xx工作以外的处世为人等做人的道理。xx的这
些我很珍惜也很感谢公司，xx这些都为我在将来的工作和生活
中带来帮助和方便。

另外，在和××部各位同事的朝夕相处的两年时间里，也使
我对xx部门，对过去的、现在xx的同事建立了由浅到深的友
谊，我从内心希望这份友谊，这份感情能继续并永久保持下
去。×的发展和建设在进一步的规范和完善中，真心祝
愿××在今后的发展旅途中步步为赢、蒸蒸日上！再次感谢！

关于这些问题的资料，小编就整理到这里，希望能够对您有
所帮助。我国法律在逐步完善中，我们也期待可以帮助到更
多的人。如果有这方面的需求，可以到获取更多法律知识，
也可以找律师进行专业法律咨询。



此致

敬礼！

辞职人：xxx

20xx年x月x日

事业单位报告篇二

您好！

工作近四年来，发现自己在工作、生活中，所学知识还有很
多欠缺，已经不能适应社会发展的需要，因此渴望回到校园，
继续深造。经过慎重考虑之后，特此提出申我自愿申请辞去
在xxx的一切职务，敬请批准。

在领导及同事们的倾心指导及热情帮助。工作上，我学到了
许多宝贵的科研经验和实践技能，对科研工作有了大致的了
解。生活上，得到各级领导与同事们的关照与帮助；思想上，
得到领导与同事们的指导与帮助，有了更成熟与深刻的人生
观。这近四年多的工作经验将是我今后学习工作中的第一笔
宝贵的财富。

在这里，特别感谢x主任在过去的工作、生活中给予的大力扶
持与帮助。尤其感谢x主任在近二年来的关照、指导以及对我
的信任和在人生道路上对我的指引。感谢所有给予过我帮助
的同事们。

望领导批准我的申请，并请协助办理相关离职手续，在正式
离开之前我将认真继续做好目前的每一项工作。

祝您身体健康，事业顺心。并祝xx事业蓬勃发展。



此致

敬礼！

辞职人：xxx

20xx年x月x日

事业单位报告篇三

您好!

工作近四年来，发现自己在工作、生活中，所学知识还有很
多欠缺，已经不能适应社会发展的需要，因此渴望回到校园，
继续深造。经过慎重考虑之后，特此提出申请：我自愿申请
辞去在xxx的一切职务，敬请批准。

在xxx近四年的时间里，我有幸得到了单位历届领导及同事们
的倾心指导及热情帮助。工作上，我学到了许多宝贵的科研
经验和实践技能，对科研工作有了大致的了解。生活上，得
到各级领导与同事们的关照与帮助;思想上，得到领导与同事
们的指导与帮助，有了更成熟与深刻的人生观。这近四年多
的工作经验将是我今后学习工作中的第一笔宝贵的财富。

在这里，特别感谢yyy(xxx的上级单位) a主任、b主任、c主任在
过去的工作、生活中给予的大力扶持与帮助。尤其感谢xxx z
主任在xxx近二年来的关照、指导以及对我的信任和在人生道
路上对我的指引。感谢所有给予过我帮助的同事们。

望领导批准我的申请，并请协助办理相关离职手续，在正式
离开之前我将认真继续做好目前的每一项工作。

祝您身体健康，事业顺心。并祝yyy、xxx事业蓬勃发展。



此致

敬礼!

辞职人：

20xx年xx月xx日

事业单位辞职报告范本(三)

事业单位报告篇四

您好!

非常感谢领导给予我在厅办公室工作的机会以及在这一年半
里对我的帮助和关怀，因我应聘xxx(单位)xxx一职并已得到录
用，故现向厅办公室提出辞职申请。

我于20xx年8月到xxx厅工作，感谢办公室领导在工作上给予
了我大力帮助和支持，使我在办公室文秘(聘用)工作岗位上
学到了宝贵的知识和实践技能，也学到了工作以外的为人处
世的道理，这些都为我在将来的工作和生活中带来帮助和便
利。同时，也感谢厅办公室全体同事对我无微不至的关怀。
望领导批准我的申请，并请协助办理相关离职手续，在正式
离职之前我将认真继续做好目前的每一项工作。

祝自治区xxx厅事业蓬勃发展，祝办公室领导和同事们前程似
锦，鹏程万里!

此致

敬礼!



辞职人：本站

20xx年xx月xx日

事业单位辞职报告范本(四)

事业单位报告篇五

经过这次在杭州市食品药品监察稽查支队为期一个多月的实
习，我从中学到许多关于药品监察稽查的知识，同时在其他
各领域的知识面也得以扩展，包括为人处事，专业学识，为
自己积累了一定的社会经验，受益匪浅。

我是被安排在支队二大队，主管药品监察这一块，进入大队
的第一印象就是大队的工作很繁忙，这与我印象中公务员是
一个很清闲的职位大相径庭。“三人行，必有我师”，进入
大队后，队里的每一个人都是我的老师，他们无论在生活上，
工作上都有着丰富的经验，独到的见解，这些都是我要学习
的东西。特别是他们在工作上的认真负责的态度，我感受颇
深。

实习期间，我看了较多关于药监法律的书，对药监部门大体
的管理制度有了了解，但“纸上得来终觉浅，绝知此事要躬
行”，在实践过程中我们还是有很多需要注意的地方。办案
不单单是程序的问题，更多的是结合如何使办案更科学，高
效，人文等问题，是一个综合性的工作。我在实习的过程中，
当然只是个浅层次的学习，在此，不能也不敢对关于药监有
关现象的进行深入的讨论。但经过了一个多月的实习，我有
以下几点感想和启发。

1.关于为人处事这一方面，我们一定要学会真诚待人。在支
队里，周支队长作为我的老师，一直很重视我们如何做人的



方法，一个人的人文素质重要性要远远大于科学知识的重要
性。折射到具体生活中来，其中一方面就是要求我们要礼貌
待人，真诚待人。

2.要勤学好问，进入我单位实习是我一个很好的接触社会，
接触国家政府机关的机会，是一个来充实自我的学习机会。
在平时工作中，我们一定遇到这样那样的问题，所以这就要
求我们要养成勤学好问的好习惯，这样不仅能懂的更多，而
且会终身受益。

3.在具体办事中要讲究原则性，条理性，原则的东西绝对不
能改，做事要有一定的条理，这样才能是别人听的更懂，更
清楚明白。

以上是我的实习报告。一个多月的实习期很快就过去了，美
好的东西总是稍纵即失。在此，我要感谢所有为我的实习提
供帮助和指导的领导老师们，感谢你们这么多天的照顾和帮
助。相信这次珍贵的实习经历会一直伴随着我以后的工作生
活。千里之行，始于足下，我会通过这次实习，更加懂得知
识和实践的积累，不断充实自己。

事业单位报告篇六

为全面掌握__区事业单位人才队伍的现状及存在的问题，理
清新形势下加强事业单位人才队伍建设的对策及思路，__区
人力社保局组织开展了一次事业单位人才队伍建设调研。

(一)基本情况

全区有713个事业单位。其中，全额财政拨款507个，差额财
政拨款88个，经费自理93个;核定编制28581名，其中，全额
财政拨款19454名，差额财政拨款5893名，经费自理2933名，
企业化管理301名。事业单位拥有人才24548人，其中管理人
才5377人，专业技术人才16475人，技能人才3375人。



(二)结构分类

1、学历情况。硕士研究生及其以上124人、占比例约为0.5%;
大学本科学历为8998人、占比例约为36.7%;大学专科学历
为5366人、占比例约为21.9%;中专学历为8543人，占比例约
为34.8%;高中及以下学历为4948人，占比例约为14.2%。参加
在职学历教育的为277人。

2、年龄结构。35岁以下为7841人，占比例约为31.9%;36―40
岁为4510人，占比例约为18.4%;41―45岁为4794人，占比例
约为19.5 %;46―50岁为3109人，占比例约为12.7 %;51岁以
上为4294人，占比例约为17.5%。平均年龄40.5。

3、区域层级。区属16199人，占比例约为性67 %;52个乡
镇(街道)8349人，占比例约为33 %。

4、行业分布。教育系统12503人，占比例约为50.9 %人;卫生
系统4772人，占比例约为19.4%人;农业系统2115人，占比例
约为8.6%;其它系统5158人，占比例约为21%。

5、性别比例。男性15008人，占比例约为61.1%;女性9540人，
占比例约为38.9%。男女比例为1.57:1。

近年来，__区人事人才工作在区委、政府的正确领导下，坚
持以经济建设为中心，积极实施整体性人才资源开发战略，
不断创新人才机制，加大人才投入，取得显著成效，初步形
成了人才资源开发的新局面。

但是，由于__区处于欠发达地区，与东部沿海发达地区相比，
人才竞争压力尚未得到根本改变，与建设重庆第二大城市的
要求还有较大差距。

(一)人才总量仍然不足。全区现有总人口173万人，而事业单
位人才仅24548人，占总人口数比为1.42 %，从比例上看，远



远不能满足于全区各项事业发展对人才的需求。

(二)人才结构和分布不够合理。一是学历结构不够合理。事
业单位人才中，中专及高中以下学历的有13491人，占事业单
位人才比例达55%。本科以上学历有9122人,占事业单位人才
比例37.27%，研究生以上学历仅有124人,占事业单位人才比
例0.5%。二是人才行业分布不够合理。全区传统产业人才相
对比较丰富，教育、卫生等专业技术人才占专业技术人才总
量的70.4%。而新兴特色产业特别是高新技术产业人才比较匮
乏，从事工程、农业、工程技术的人才数量少，特别是审计、
外语、经济管理、规划、盐化工等重点支柱产业领域的人才
显得尤为紧缺。三是技能人才文化素质低。全区事业单位技
术工人3375人，文化素质和技术水平偏低，有2819人只有高
中及以下文化程度。四是地域分布不够合理。城镇和待遇较
高的事业单位人才相对过多，而乡镇和条件较差的事业单位
分布较少。

(三)吸引人才的软环境缺乏优势。一是人才政策环境缺乏吸
引力。地区经济气候影响了人才资源开发，人才投入明显不
足，出台的优惠政策吸引力不强。二是工资待遇偏低。与同
类城市相比，__收入水平偏低，影响了人才引进，造成了人
才流失。三是收入分配制度缺乏激励性。全区绝大部分事业
单位仍然沿用计划经济时代按职称、级别等因素进行分配的
制度，分配中的平均主义现象依然比较严重，使得“按劳取
酬”、“以岗定薪”、“优绩优酬”等新型分配方式在很多
事业单位并未得到真正实施。比如，乡镇事业单位因为规格
低，管理岗位和专技职数受限，想上又上不去，待遇较差，
挫伤了广大专业技术人员的积极性和创造性。四是竞争机制
缺乏。注重人才为我所有，不注重人才为我所用;有些单位注
重引进外部人才，忽视发挥内部人才的作用，挫伤了原有人
才的积极性，造成一边引进一边流失的现象;公平、公正的人
才管理激励机制和为人才解除后顾之忧的社会保障制度有待
健全。



(四)人才流失仍然比较严重。近3年，全区共引进研究生及其
以上人才仅80名左右，而近两年来，调出区外专业技术人才
近100人。

上述问题的存在，既有一定的客观原因，也有各级各部门对
人才工作重视不够，抓得不力等主观因素。

一是缺乏对人才队伍建设战略性、紧迫性的认识。一些单位
的领导没有牢固树立“人才资源是第一资源”的观念，重视
物质资源而忽视人才资源，没有像抓经济工作那样抓单位的
人才队伍建设。对人才工作的组织领导、宏观协调、战略研
究、资金投入等方面的工作重视不够，措施不力。人才工作
很多时候还是“说起来重要，做起来次要，忙起来不要”的
局面。

二是事业单位管理现状难以适应市场经济条件下对人才工作
的要求。1、进人用人的机制不活。一方面用人单位抱怨自主
权太少，引进人才程序繁琐。如城政工程处引进一名急需的
硕士研究生，由于未及时办好编制、人事等手续，而离开该
单位。另一方面受长期计划经济的影响，一些人才管理体制
严重滞后于经济发展，条条框框过多，人事管理过于集中。
比如，新的事业单位岗位设置办法脱离实际，导致中、高级
已聘人员数额大大超岗，基层单位矛盾突出。2、人才评价机
制不活。一些地方和部门拘泥于某些政策的条条框框，过于
看重身份、学历、职称，而没有将人才评价的重点放到人才
的实际工作能力和工作绩效上来。3、分配激励机制不活。一
些单位和地方在分配上的“大锅饭”、平均主义还不同程度
存在，干好干坏一个样，技高技低报酬差不多，利益分配向
从事智力密集型劳动的人才，向有发明创造、有科研成果的
优秀专技人才倾斜的力度不大。4、人才培养机制还未健全。
全区人才培养缺乏力度，财力支撑不足，一些单位在人员进
修、继续教育方面往往以财力紧张为由，很少作出安排，使
相当部分专业技术人员没有得到继续教育更新知识的机会，
知识老化现象相当严重。



三是现实条件对优秀人才吸引力不很强。1、地方经济基础薄
弱影响人才资源开发。近几年__区经济有了长足进步，但与
发达地区相比差距较大。经济基础薄弱导致对人才吸引力较
低，使人才在数量增长和质量提高上进展缓慢。2、工资待遇
偏低。与同类城市相比，目前__收入水平偏低，影响了人才
引进，也造成了人才流失。3、人文环境较差。由于地理条件、
交通、信息方面缺乏比较优势，人们的思想观念、生活方式、
文化氛围差异比较大，一定程度上制约了人才的成长，影响
了人才作用的发挥。

(一)转变观念，提高认识，进一步营造良好的人才工作氛围。
认真贯彻落实全市人才工作会议精神召开全区人才工作会议，
提出人才队伍建设的战略性措施，表彰一批有突出贡献的优
秀专家、学者。开展“人才队伍建设与__发展”为主题的大
讨论活动，逐渐使“爱才、重才、容才、护才”的思想深入
人心。充分发挥媒体的作用，开辟“专家访谈”专栏，及时
宣传优秀人才的先进事迹，为各类人才充分施展抱负、建功
立业创造良好的社会舆论环境。利用各种途径，特别是通
过“三峡人才网”等方式，在区内外广泛宣传__区引进和吸
纳优秀人才的有关政策，宣传__区经济和社会发展的美好蓝
图，以吸引更多的人才为__区的发展贡献聪明才智。

(二)坚持改革创新，构建优秀人才脱颖而出的良好机制。根
据科学研究、工程技术、科技管理、教育、卫生和文化艺术
等各类专业技术人才成长的不同特点、规律，制定不同的考
核标准、培养方式、激励措施和管理办法。积极推进事业单
位分配制度改革，健全完善按岗论酬、按绩论酬的分配机制，
高科技和有突出贡献的人才的奖金、津贴可多于平均数的5-8
倍。改革专业技术职务评聘制度，建立“个人申报、社会评
价、单位聘任、政府调控”的专业技术职务评聘体系。建立
专业技术人才分类管理体制，区委区府重点管理好副高以上
职称、研究生以上学历的“双高”人才和有突出贡献的人才。

(三)加强和改进事业单位人才培训和继续教育工作，提高人



才队伍整体素质的提高。一是继续做好专业技术人才的继续
教育培训工作之外，探索制定系统的事业单位人才培训计划。
二是在委托培养上取得突破。积极鼓励单位利用高等院校的
师资力量雄厚的优势，根据单位发展的需要，采取单位与高
等院校联合办学的方式，每年从在职职工中选派人员进行委
托培养，接受系统的学习教育，使这批人才成为单位发展的
核心骨干。对回原单位工作的，负责解决学习期间的所有费
用。三是在对口培训和挂职锻炼上取得突破。每年择优选
派30名左右的事业单位优秀年轻干部到对口支援省市培训基
地进行挂职锻炼，学习和引进先进的管理经验和思维方式。
四是举办经济发展论坛。每年邀请10名左右国内知名专家学
者，就__未来的发展进行专题讲座，进一步拓宽广大干部的
视野。

(四)完善优惠政策，优化人才环境。一是开辟优秀人才来万
的绿色通道。建议结合实际重新修订区20__年制定的留住人
才、使用人才、吸引人才的优惠政策。凡引进单位急需的全
日制研究生、以及具有高级专业技术职称的人员，编办、人
社等部门应采取限时办结的方式，及时办理相关手续。对引
进的正高或博士研究生，用人单位可安置其配偶或子女入学、
就业。对引进的高层次人才，可按实际专业水平和工作能力，
破格评聘相应的专业技术职务。对辞职、离职或因要求流动
被辞退后来__区工作的，经人社部门核准后，承认其原有的
专业技术职务，工龄连续计算。凡引进人才，其子女入学由
教育部门根据其本人意愿，确保优先安排。二是提高紧缺人
才的生活待遇。被聘为正高的在职专业技术人员和博士研究
生，用人单位可实行年薪制，并拨给足额的科研经费。被聘
为副高以上专业技术职务的人才，由用人单位每两年组织一
次健康体验，每年安排参加一次国内学术研讨会，并在用车、
通讯、信息资料费等方面给予一定的补贴。被聘用或安排在
关键岗位发挥重要作用、做出重大贡献的实用人才要打破条
条框框，实行论功行赏。三是对优秀人才进行重奖。建议区
委、区政府设立“突出贡献人才奖励基金”和“__突出贡献
人才奖”，每两年对在科学技术领域取得重大突破和为__区



经济建设做出重大贡献的人才给予重奖。

事业单位报告篇七

根据市委组织部、市人社局、市监察局、市编办、市财政局、
市公安局《关于开展萍乡市20xx年清理整治“吃空饷”工作
的通知》、县委办公室、县政府办公室下发《关于进一步做
好清理整治“吃空饷”工作的通知》（芦办字〔20xx〕53号）
文件精神，我局扎实开展专项治理工作，整个清理工作严密
把关，不漏任一环节，顺利完成自查自纠阶段工作任务，现
将工作开展情况报告如下。

我局及时组织召开党员会议和全体干部职工会议，认真学习
全县开展财政供养人员“吃空饷”问题专项治理的有关通知，
《中国共产党党员领导干部廉洁从政若干准则》文件精神，
积极宣传动员，采取适当渠道和方式，给每位干部职工讲清
政策，做到人人皆知，使全体干部职工充分认识开展专项治
理工作的重要意义，统一思想认识，增强参与、支持、配合
专项治理工作的自学性和主动性，营造一个良好的舆论氛围。

为了确保自查自纠工作顺利实施，我局成立了由党组书记、
局长李忠生为组长，党组成员、副局长林建华、胡胜梅、文
物管理局局长龙成前、文化馆馆长潘英为副组长，办公室主
任为成员的财政供养人员“吃空饷”问题专项治理领导小组，
自查清理工作由一把手负责牵头，副组长安排，办公室组织
实施。局属各单位、各股室主要负责人做好工作的协调配合。

办公室按照清理对象，对照编制大，每位干部职工的工资表、
在岗人员名册、考勤记录等严格把关，存在漏洞和有问题的
环节，严肃清查，做到不遗留任何角落。依照“五查三对
照”，即查每个人的身份、查调入调出关系、查工资底册、
查手续、查在岗情况；身份证与本人档案照片对照，工资审
批手续与工资底册对照，在岗情况与职工反映对照。



通过这一阶段自查自纠工作的大力开展，我局按照清理要求
和任务分工认真清查，全局（含文化馆、图书馆）无一“吃
空饷”人员，无一违规人员。


